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Gilberto Costa solicita o retorno do Cartão Alimento

O vereador e líder do governo Gilberto Costa (Avante), apresentou uma Indicação

na Câmara de São Caetano, solicitando o retorno do Cartão Alimento na cidade

Segundo o vereador, o Cartão Alimento era fornecido juntamente com a cesta

básica para complementar a aquisição de produtos e facilitaria a compra de

mercadorias que não compõem a cesta básica, como aqueles de higiene pessoal,

dentre outros.

“O Cartão Alimento contribuiria significativamente para o bem estar dos moradores

e de sua família. Complementaria a renda facilitando o acesso a uma alimentação

de qualidade, como a aquisição de frutas, verduras e legumes, melhorando a

qualidade de vida e a saúde da nossa população”, explicou Costa.

 

http://www.folhadoabc.com.br/index.php/politica/vereadores/item/26064-gilberto-

costa-solicita-o-retorno-do-cartao-alimento
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